

Kleine Anfrage (Ueli Jaisli, SVP): Ist die Bushaltestelle „Post“ in Bümpliz, Fahrtrichtung Stadt, am richtigen Ort?

Regelmässig führt diese Haltestelle auf der Bernstrasse zu einem grösseren Verkehrstau. Die Busse halten mitten auf der Fahrspur, eine Ausweichmöglichkeit besteht nicht. Die stehenden Fahrzeuge hinter dem Bus behindern nicht nur Fussgänger und Velofahrer, sondern auch die öV-Fahrzeuge, welche von der Haltestelle auf der Gegenseite in die Strasse einmünden wollen.

Unübersichtliche Ausweichmanöver sowie Stau in Kreisel sind die Folge und verursachen eine erhebliche Gefährdung aller Verkehrsteilnehmer.

Eine Verbesserung der Situation würde eine Rückversetzung der Haltestelle auf den Einmündungsplatz Glocken-/Bernstrasse bringen. Nach dem Entfernen der unnötigen Verkehrsinsel, wäre ohne grossen Aufwand genügend Platz, für eine optimale öV-Haltestelle mit Ausweichmöglichkeiten.

Aus dem Sachverhalt ergeben sich folgende Fragen:

1. Ist dem Gemeinderat die Situation rund um die Bushaltestelle Post bekannt?
2. Wenn Ja, wie beurteilt er diese?
3. Ist er bereit, eine Rückversetzung der Haltestelle in die Einmündung Glocken-/Bernstrasse zu prüfen?

Bern, 23. Februar 2006

Kleine Anfrage (Ueli Jaisli, SVP)